

An die Mitglieder
Abteilung Karate
TSG Reutlingen 1843 e.V.

Reutlingen, 22.12.2025

Einladung zur ersten Abteilungsversammlung der TSG Karateabteilung

Hallo liebes Dojo-Mitglied,

die erste Abteilungsversammlung der TSG Karateabteilung findet am

**Freitag, den 16. Januar 2026
um 20:15 Uhr
im Jugendraum gegenüber der Sporthalle der TSG Reutlingen
Ringelbachstrasse 96/1
72762 Reutlingen**

in Präsenz statt.

Tagesordnung

1. Beschluss der neuen Abteilungssatzung (Muster siehe Anlage)
2. Wahl des Abteilungsvorstandes
Es müssen gewählt werden
 - 2.1. Abteilungsleiter (Dojoleiter), notwendig
 - 2.2. Stellv. Abteilungsleiter (Stellv. Dojoleiter), notwendig
 - 2.3. Finanzleitung, notwendig
 - 2.4. Jugendleitung, optional
 - 2.5. Öffentlichkeitsarbeit, optional
3. Wahl der Delegierten für die TSG Delegiertenversammlung:
Gemäß TSG Satzung §11 Ziff. 2 müssen für die TSG Delegierten-Versammlung zwei Delegierte gewählt werden
4. Wahl der zwei Kassenprüfer:
Gemäß TSG Satzung §24 Ziff. 5 müssen zwei Kassenprüfer gewählt werden, die nicht Mitglieder im Abteilungsvorstand sind.
5. Anträge
 - 5.1. Annahme des Namens „Nintai“ für die PSV-Karateabteilung und Übertragung der Internet-Domain „nintai.de“ inkl. Kosten von Björn Dietz
6. Sonstiges

**VEREINT
BEWEGEN**



Anträge sind bis spätestens Freitag, 02.01.2026 beim Abteilungsleiter schriftlich (per E-Mail) einzureichen.

Freundliche Grüßen

Daniel Kleinschmidt
Abteilungsleiter

Anmerkungen

Zu Punkt 5.1, Anträge

➤ Daniel Kleinschmidt, Björn Dietz, Matthias Seyfarth, Julia Kneifel und Friedrich Zapp beantragen die Annahme des Dojo Namen „Nintai“, sowie der Internet-Domain „nintai.de“ und Übernahme inkl. der Domain-Kosten von Björn Dietz. Des Weiteren soll das Logo des Dojos das anbei abgebildete sein.



„Nintai“ steht für „Ausdauer, Geduld“

Begründung:

Im Zuge des Wechsels des Dojos vom PSV Reutlingen zur TSG Reutlingen wurde der Name „Nintai“, sowie die Internet Domain „nintai.de“ an Björn Dietz zwecks Erhalts übertragen, um keine „Altlasten“ im PSV zu hinterlassen und nach Gründung des Dojo in der TSG Reutlingen den Namen „Nintai“ wieder annehmen zu können.